
Situation à l'école maternelle Anton Makarenko (Vaux-en-Velin)

L'académie de Lyon condamne fortement les menaces dont a fait l'objet le directeur de l'école maternelle Anton Makarenko (Vaux-en-Velin) où des graffitis injurieux et menaçants ont été inscrits dans la nuit de mercredi 2 au jeudi 3 février 2022.

Olivier Dugrip, recteur de la région académique Auvergne-Rhône-Alpes, recteur de l'académie de Lyon, Chancelier des universités, assure le directeur de l'école et l'ensemble de la communauté scolaire de tout son soutien. Il condamne avec la plus grande fermeté ces inscriptions violentes contre des représentants de l'École de la République.

Les services de l'éducation nationale ont été présents dès jeudi matin pour apporter leur soutien au directeur et à l'ensemble de l'équipe éducative, et les accompagner. L'inspecteur d'académie – Directeur Académique des Services de l'Éducation Nationale, Philippe Carrière, s'est rendu à l'école jeudi midi pour échanger avec l'équipe.

Une enquête est ouverte après le dépôt de plainte du directeur de l'école.

Une cellule d'écoute et d'accompagnement sera en place dans l'école lundi matin.

Un travail conjoint est conduit entre le rectorat, la ville et la préfecture concernant la situation de cette école. La sécurité des personnels et des élèves, dans et aux abords des écoles et établissements scolaires, demeure une priorité partagée à laquelle l'ensemble des services de l'État porte une attention permanente et une vigilance accrue.

Les élèves retourneront en classe lundi matin. Le recteur de l'académie de Lyon appelle aujourd'hui de ses vœux un retour à la sérénité dans le quartier.

CONTACTS PRESSE

Cabinet du recteur

Pôle communication

T 04 72 80 60 10

communication@ac-lyon.fr